

UXEGNEY

Judicaël Martin s'installe comme métallier

Depuis quelques semaines déjà, Judicaël Martin a ouvert 4, rue de la Mairie à Uxegney un atelier de métallerie. C'est son activité principale mais il a une préférence pour la ferronnerie d'art. Il aime confectionner des produits haut de gamme.

Il est également spécialisé dans la serrurerie acier et inox, dans les assemblages "mécanosoudés", et même dans la construction de machines spéciales. Ce jeune artisan a donc plusieurs cordes à son arc, sans oublier le travail du fer et de l'aluminium.

Après un bac F3 et un DUT de maintenance, Judicaël Martin a voulu tenter le coup dans l'artisanat, un lancement particulièrement réussi puisqu'il a quelques réalisations de luxe à son actif avec notamment, la fabrication d'un escalier éclairé ou en colimaçon.

Il s'est fait connaître auprès

d'architectes de renom qui lui apportent un soutien efficace.

Dans l'entreprise, tous les matériaux sont travaillés, même l'inox qui sort des ateliers poli ou brossé. En sortent également des escaliers, portes en fer, gardes corps, portails, défenses, etc.

Pour cause de travail important, il vient de recruter un ouvrier, après un stage de perfectionnement, Arnaud Martin, le frère de Judicaël prend du service et vient apporter une aide précieuse dans l'entreprise.

L'atelier qui se trouve juste en face de l'école du Pré-des-Lins est décidément voué à la métallerie, car cette maison depuis plusieurs générations en arrière a toujours abrité des serruriers, des métalliers, ou encore un couvreur. C'est devenu un lieu emblématique des métiers du fer et de l'assemblage.



Judicaël et Arnaud Martin se sont unis au sein d'un atelier de ferronnerie d'art.

LE-EP09-
NET1